
Intervista  con  Sylvia-Yvonne
Kaufmann
Für die erste Ausgabe der Zeitschrift #agoràBerlino haben wir
ein  Interview  mit  Sylvia-Yvonne  Kaufmann  geführt,  unserer
Europaabgeordneten für das Land Berlin.

Dieses Interview wurde auf Italienisch publiziert. Aber es war
auf Deutsch geführt. Anbei befindet sich die deutsche Version
des Interviews.

Interview mit Sylvia-Yvonne Kaufmann

Federico Quadrelli
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